
質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

1 西村　友志 総　　括

（１）ロタウィルスワクチンの助成について
（２）高齢者向け肺炎予防の定期接種について
　①定期接種化に伴う対象者への周知は
　②接種の実態は

（１）歴史、文化、景観を生かす今後のまちづくりについて
　①基本方向と体制づくりについて
　②「文化財案内」の改定について

（２）委託業務、契約に関する課題解決について

3 植松　泰之 総　　括
（１）いまだ確立されていない住民協議会のあり方について
（２）的確な検証を要する「全国学力・学習状況調査」の結果分析について

4 坂口　秀夫 一問一答

（１）子育て世代応援対策等としての出産祝い、選べる記念品について
（２）交通事故の抑止や治安維持の一環としてのドライブレコーダーの設置及び貸与と設置
　　　補助について
（３）ネーミングライツ・パートナーによる財源確保対策について

5 濱口　高志 一問一答
（１）「原点に返ろう」とは？
（２）公園と防災について

6 松田　千代 総　　括

（１）松阪地域医療構想について
　①県が示す地域医療構想（案）はどの様な内容か
　②調整会議における議論の概要
　③一次救急・二次救急医療体制への影響
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7 海住　恒幸 一問一答

（１）下水道事業の将来に備えた対応
（２）観光交流拠点事業の見直しについて
（３）風力発電計画について
（４）どうしても休みを必要とする同僚に要らなくなった「私の有給休暇」をプレゼントする
　　　制度の採用を

8 西口　真理 一問一答
（１）海上アクセス航路（ベルライン）について
　①平成２８年１２月以降の方向性をいかに決定していくか
（２）個人番号通知カードの返戻対応について

9 今井　一久 一問一答
（１）飯南町に係る風力発電建設問題について
（２）ごみ処理一元化の推進等と多気町長等の発言について

10大久保　陽一総　　括
（１）木材生産と森林機能の維持保全について
（２）組織機構のあり方について
（３）特産松阪牛の今後の展開について

11 沖　　和哉 総　　括
（１）スポーツ振興と運動施設について
（２）観光戦略とプロモーションについて

12 中島　清晴 一問一答

（１）行政組織機構の改革について
　①本庁と地域振興局との組織のあり方
　②振興局の意義と将来の方向は
（２）農業振興について
　①農業を夢のある分野に！その実現に向けて
　②ＴＰＰ大筋合意の影響と対策は
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13 野呂　一男 一問一答
（１）認知症と徘徊の対策について
（２）航空機関連の企業進出と雇用について

14 前川　幸敏 一問一答
（１）東南海地震、津波の被害は
（２）交通事故はどうしたらゼロになるのか

15楠谷　さゆり一問一答

（１）松阪市のホームページについて
　①市議会のバナー位置について
（２）松阪市天文台について
　①「こどもクラブ」の状況について
　②研修室の新設について
（３）松阪市役所のトイレについて
　①車いす使用者が使うトイレについて

（１）観光交流拠点施設等整備事業について
　①事業内容について
　②今後の展開について

（２）伊勢志摩サミット対策について
　①松阪市としての取り組みについて
　②観光客誘致の今後の対策について

（３）海抜ゼロメートル地域対策（南海トラフを震源とする津波発生時）
　①避難対策について
　②避難場所の設置について

（４）学校区の統廃合に伴う廃校の活用について
　①現在の状況と今後に発生する廃校見込みについて
　②地域と廃校活用の取り組みについて

【質 問 方 式】　 総括（５人）、一問一答（９人）、分割（２人）、計（１６人）
　　　　　　　　　 ※分割方式では、「…」が第１回目の答弁を求める箇所
【執行部答弁席】　総括及び分割方式における答弁について、１回目は登壇し、２回目以降は自席にて行う。
　　　　　　　　　また、一問一答方式の答弁は、すべて自席にて行う。
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